



Le clou de la journée : le défilé des attelages.

Le village a accueilli, hier, la 26^e édition de la fête de l'UCPS. Le public a répondu présent à cette mise en valeur du patrimoine rural.

Le maire de La Marolle-en-Sologne, en tenue d'époque, avait le sourire, hier après-midi. « *Je n'ai jamais vu autant de monde dans le village, ou alors il y a bien longtemps !* », lance Éric Fassot. « *On est fier d'accueillir Berdigne-Berdogne, c'est une belle réussite. On a réussi à mobiliser les élus, les habitants.* »

Pour cette 26^e édition, La Marolle-en-Sologne a effectué un bond dans le passé. Les habitants ont joué le jeu de bon cœur, revêtant des costumes des années trente. « *Nous sommes tous impliqués pour faire vivre le village* », se félicite Elodie, marollaise depuis trois ans. « *Je suis heureuse de voir autant de monde dans mon village, c'est exceptionnel.* » Face au nombre de spectateurs, plusieurs milliers, l'organisateur, l'UCPS^(*), était tout aussi ravi de la journée.

Temps fort de la journée, le défilé de vieux attelages a attiré des centaines de curieux. « *C'est une partie de notre jeunesse, on a connu les charrettes et tombereaux à la ferme* », racontent Michel et Marie-Madeleine, venus de Ménestreau. « *On vient pour la première fois à Berdigne-Berdogne, ça permet de découvrir ce village qu'on ne connaissait pas.* »

Dernier moyen de promotion du village : la marollaise, nouvelle sorte de pomme de terre ramassée à l'ancienne. Le public a pu repartir avec des sacs. « *La plus grosse pomme de terre pesait 42 kg, et il a fallu 30 litres de lait pour en faire une purée* », a annoncé le crieur public. Croira qui voudra.

(*) Union pour la culture populaire en Sologne.

Alexandre Salle